

## TEMA: EL FRUTO DE LA LUZ.

### TEXTO: EFESIO.5:9.

#### INTRODUCCIÓN:

(porque el fruto de la luz consiste en toda bondad, justicia y verdad),

Como cristianos tenemos que ser luz en este mundo lleno de tinieblas.

Filipenses.2:15. para que seáis irreproscibles y sencillos, hijos de Dios sin tacha en medio de una generación torcida y perversa, en medio de la cual resplandecéis como luminares en el mundo,

Antes éramos tinieblas, pero ahora somos luz tenemos que andar como hijos de luz.

Efesios.5:8. porque antes erais tinieblas, pero ahora sois luz en el Señor; andad como hijos de la luz

Por eso somos hijos del día.

I Tesalonicenses.5:5. porque todos vosotros sois hijos de la luz e hijos del día. No somos de la noche ni de las tinieblas.

Jesús dijo a sus discípulos que ellos debían de ser la luz de este mundo.

Mateo.5:14-16. Vosotros sois la luz del mundo. Una ciudad situada sobre un monte no se puede ocultar;

V.15. ni se enciende una lámpara y se pone debajo de un almud, sino sobre el candelero, y alumbría a todos los que están en la casa.

V.16. Así brille vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas acciones y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.

El propósito siempre para poder glorificar a Nuestro Padre Celestial.

Solo siendo luz en este mundo podemos glorificar alabar a Nuestro Dios que está en los cielos.

Pero vamos a ver cuál es el fruto de la luz para poder ser luz.

El fruto de la luz es:

1. Bondad.
2. Justicia.
3. Verdad.

Allí está el fruto de la luz, si andamos en luz vamos a practicar la bondad- La justicia- La verdad.

Ya que en esto consiste el fruto de la luz.

Tenemos que caminar- Andar- Vivir en la bondad- justicia- verdad, para poder iluminar a este mundo lleno de maldad y de oscuridad, tenemos que resplandecer como hijos de luz.

### **EL FRUTO DE LA LUZ ES BONDAD. EFESIOS.5:9.**

(porque el fruto de la luz consiste en toda bondad, justicia y verdad),

Uno de los frutos de la luz es la bondad- La palabra bondad es: agathosune (ajgaqwsuvnh, 19), bondad. Significa aquella cualidad moral que se describe mediante el adjetivo agathos

(véase BIEN, C, Nº I). Se usa, en el NT, de personas regeneradas (Rom.15:14; Gal.5:22; Ef.5:9; II Tim.1:11). En el último pasaje, la frase «cumpla todo propósito de bondad» puede bien ser subjetiva; esto es, un deseo caracterizado por bondad, buen deseo; u objetiva, esto es, deseo de bondad, de ser bueno y de hacer el bien. ¶ Trench, siguiendo a Jerónimo, distingue entre los términos *crestotes* y *agathosune* en que el primero describe los aspectos más amables de la bondad, y en que el segundo incluye también las cualidades más firmes en cuanto que hacer el bien a otros no lo es necesariamente por medios suaves. Ilustra el segundo término con el acto de Cristo de purificar el templo (Mat.21:12-13), y en su denuncia de los escribas y fariseos (23.13-29); pero *chrestotes* con su trato con la mujer arrepentida (Lucas.7:37-50).

Lightfoot considera *crestotes* como una disposición bondadosa hacia otros; *agathosune* como una actividad bondadosa en favor de ellos.

J. A. Robertson (acerca de Efesios 5.9) señala que *agathosune* es «el elemento más amable, como *dikaiosune* (justicia) es el más firme, en el carácter ideal». Vine.

Esta es fruto del Espíritu Santo la bondad.

Galatas.5:22. Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fidelidad,

La bondad de Dios es inmensa.

Salmos.145:7. Ellos proclamarán con entusiasmo la memoria de tu mucha bondad, y cantarán con gozo de tu justicia.

Y como hijos de Él, debemos de tener esta cualidad.

La palabra bondad también significa ser bueno, cuando somos buenos estamos siendo la luz que Dios desea que seamos en este mundo.

Como Tabita O Dorcas que abundaba, rebasaba en buenas obras.

Hechos.9:36. Había entonces en Jope una discípula llamada Tabita (que traducido al griego es Dorcas); esta mujer era rica en obras buenas y de caridad que hacía continuamente.

Bernabé era otro buen hombre.

Hechos.11:24. porque era un hombre bueno, y lleno del Espíritu Santo y de fe. Y una gran multitud fue agregada al Señor.

Por eso debemos de procurar hacer lo bueno delante de todos los hombres.

Romanos.12:17. Nunca paguéis a nadie mal por mal. Respetad lo bueno delante de todos los hombres.

Debemos de hacerlo delante de todos los hombres no solo delante de algunos sino delante de todo el mundo que nos está viendo como la luz que somos de este mundo tenemos que resplandecer delante del mundo entero que está bajo tinieblas.

Por eso debemos de orar por todos los que están en autoridad y respetar la autoridad.

I Timoteo.2:1-3. Exhorto, pues, ante todo que se hagan rogativas, oraciones, peticiones y acciones de gracias por todos los hombres;

V.2. por los reyes y por todos los que están en autoridad, para que podamos vivir una vida tranquila y sosegada con toda piedad y dignidad.

V.3. Porque esto es bueno y agradable delante de Dios nuestro Salvador,

Por qué esto es bueno y agradable delante de Dios.

Debemos de presentarnos como ejemplo ante todo el mundo con buenas obras.

Tito.2:7. muéstrate en todo como ejemplo de buenas obras, con pureza de doctrina, con dignidad,

Hermano la bondad está relacionada con lo bueno que nosotros hagamos en esta tierra.

Como luz tenemos que demostrar este fruto de la luz como es la bondad.

Sino somos buenos no podemos ser luz y no podemos glorificar a Dios en nuestras vidas.

### **EL FRUTO DE LA LUZ ES LA JUSTICIA. EFESIOS.5:9.**

(porque el fruto de la luz consiste en toda bondad, justicia y verdad),

Otro de los frutos de la luz es la justicia- La palabra justicia significa. Es el carácter o cualidad de ser recto o justo.

Debemos de ser rectos y justos delante de la gente para que así nuestra luz resplandezca.

Somos justo cuando juzgamos con justo juicio.

Levitico.19:15. "No harás injusticia en el juicio; no favorecerás al pobre ni complacerás al rico, sino que con justicia juzgarás a tu prójimo.

Cuando juzgamos con imparcialidad las cosas o los casos que se nos presente.

I Timoteo.5:21. Te encargo solemnemente en la presencia de Dios y de Cristo Jesús y de sus ángeles escogidos, que conserves estos principios sin prejuicios, no haciendo nada con espíritu de parcialidad.

Por eso debemos de exhibir nuestra justicia como la luz.

Salmos.37:6. hará resplandecer tu justicia como la luz, y tu derecho como el mediodía.

Pero esto solo se logra confiando en Dios.

Salmos.37:5. Encomienda al SEÑOR tu camino, confía en El, que El actuará;

Debemos de amar la justicia.

Salmos.45:7. Has amado la justicia y aborrecido la iniquidad; por tanto, Dios, tu Dios, te ha ungido con óleo de alegría más que a tus compañeros.

Por qué la justicia y la paz van de la mano ambas se besaron.

Salmos.85:10. La misericordia y la verdad se han encontrado, la justicia y la paz se han besado.

Por qué la justicia libra de muerte.

Proverbios.10:2. Tesoros mal adquiridos no aprovechan, más la justicia libra de la muerte.

Proverbios.11:4. De nada sirven las riquezas el día de la ira, pero la justicia libra de la muerte.

Ya que el que siembre justicia tendrá galardón.

Proverbios.11:18. El impío gana salario engañoso, pero el que siembra justicia recibe verdadera recompensa.

Por eso debemos de persistir en ser justos.

Proverbios.11:19. El que persiste en la justicia alcanzará la vida, y el que va en pos del mal, su propia muerte.

Por qué en el camino de la justicia está la vida.

Proverbios.12:28. En la senda de la justicia está la vida, y en su camino no hay muerte.

No solo para nosotros sino para todos aquellos que también miren nuestra justicia.

Ya que la justicia engrandece a la nación.

Proverbios.14:34. La justicia engrandece a la nación, pero el pecado es afrenta para los pueblos.

Por eso es mejor lo poco con justicia que gran ganancia con injusticia.

Proverbios.16:8. Mejor es poco con justicia, que gran ganancia con injusticia.

Ya que el efecto de la justicia es la paz.

Isaías.32:17. La obra de la justicia será paz, y el servicio de la justicia, tranquilidad y confianza para siempre.

Por eso debemos de trabajar para ser justo y así que haya paz, el evangelio es paz, al ser nosotros luz vamos a ser justo y la justicia va traer paz a este mundo lleno de maldad y de odio rencor y guerra.

Por eso nuestra justicia debe ser mayor que la de los Escribas y Fariseos.

Mateo.5:20. Porque os digo que, si vuestra justicia no supera la de los escribas y fariseos, no entraréis en el reino de los cielos.

Por eso debemos guardarnos de hacer nuestra propia justicia.

Matero.6:1. Cuidad de no practicar vuestra justicia delante de los hombres para ser vistos por ellos; de otra manera no tendréis recompensa de vuestro Padre que está en los cielos.

Todos nuestros miembros deben servir para la justicia.

Romanos.6:19. Hablo en términos humanos, por causa de la debilidad de vuestra carne. Porque de la manera que presentasteis vuestros miembros como esclavos a la impureza y a la iniquidad, para iniquidad, así ahora presentad vuestros miembros como esclavos a la justicia, para santificación.

Somos un nuevo hombre creado en la justicia para ser justo.

Efesios.4:24. y os vistáis del nuevo hombre, el cual, en la semejanza de Dios, ha sido creado en la justicia y santidad de la verdad.

El nuevo hombre se viste de la justicia que es fruto de la luz.

Tenemos que ser llenos del fruto de la justicia.

Filipenses.1:11. Llenos del fruto de justicia que es por medio de Jesucristo, para la gloria y alabanza de Dios.

Hermanos si queremos ser luz en este mundo lleno de tinieblas tenemos que ser justo practicar la justicia tanto delante de Dios y de todo hombre, del mundo que nos rodea y nos ve todos nuestros pasos.

Ya que el que ande en justicia morara en las alturas.

Isaías.33:15-16. El que anda en justicia y habla con sinceridad, el que rehúsa la ganancia injusta, y se sacude las manos para que no retengan soborno; el que se tapa los oídos para no oír de derramamiento de sangre, y cierra los ojos para no ver el mal;

V.16. ése morará en las alturas, en la peña inexpugnable estará su refugio; se le dará su pan, y tendrá segura su agua.

### **EL FRUTO DE LA LUZ ES LA VERDAD. EFESIOS.5:9.**

(porque el fruto de la luz consiste en toda bondad, justicia y verdad),

Otro fruto de la luz es la verdad, lamentablemente estamos en un mundo lleno de engaño de mentira, para la gente del mundo la mentira es tan fácil y tan común que la gente cree que por decir una mentira no se va a condenar.

Pero la verdad es que ningún mentiroso entrara al reino de los cielos.

Apocalipsis.21:8. Pero los cobardes, incrédulos, abominables, asesinos, inmorales, hechiceros, idólatras y todos los mentirosos tendrán su herencia en el lago que arde con fuego y azufre, que es la muerte segunda.

Decir la verdad no es tan común porque la verdad no está en las personas, pero si queremos ser luz en este mundo tenemos que hablar verdad ya que es un fruto de la luz decir la verdad cueste lo que cueste.

Debemos hablar verdad los unos a los otros.

Efesios.4:25. Por tanto, dejando a un lado la falsedad, HABLAD VERDAD CADA CUAL, CON SU PROJIMO, porque somos miembros los unos de los otros.

Al cristiano lo debe siempre caracterizar la verdad ya que si queremos ser la luz de este mundo tenemos que decir la verdad siempre no cuando conviene o cuando no estemos en peligro.

A Pablo no le importaba si se volvía enemigos de los Gálatas por decirles la verdad.

Galatas.4:16. ¿Me he vuelto, por tanto, vuestro enemigo al deciros la verdad?

Muchas veces nosotros no queremos decir la verdad al hermano por que se va a ofender o se va ser nuestro enemigo, queremos quedar bien con los hombres y no con Dios, esto es una verdadera lástima pensar de esta manera.

Seamos valientes digamos siempre la verdad no la ocultemos nunca ante quien sea y donde sea.

Por qué lo contrario de la verdad es la mentira, y si mentimos nos constituimos hijos del diablo.

Juan.8:44. Sois de vuestro padre el diablo y queréis hacer los deseos de vuestro padre. Él fue un homicida desde el principio, y no se ha mantenido en la verdad porque no hay verdad en él.

Cuando habla mentira, habla de su propia naturaleza, porque es mentiroso y el padre de la mentira.

Así que debemos de hablar la verdad siempre para que seamos luz en este mundo lleno de tinieblas, debemos de resplandecer al decir siempre la verdad, que el mundo nos conozca por decir siempre la verdad para que podamos ser luz.

De lo contrario nunca vamos a poder ser la luz si practicamos la mentira como el mundo la práctica.

### **CONCLUSIÓN:**

Hermanos Él Señor Jesucristo dijo que tenemos que ser la luz de este mundo, que tenemos que resplandecer en este mundo, y es nuestra misión ser luz en este mundo, Dios pedirá cuenta de nosotros.

Pero para ser luz tenemos que ser:

1. Bondadosos, misericordiosos con todos.
2. Justo, practicar la justicia con todos.
3. Hablar la verdad con todos.

Ya que solo practicando estas cualidades podemos ser luz en este mundo, ya que es el fruto de luz es la bondad- justicia- verdad.

Seamos la luz que Dios desea de nosotros en este mundo, resplandezcamos, iluminemos a este mundo que cada día se pierde más y más en las tinieblas de Satanás.

**MARIO JAVIER MORENO CHÀVEZ.**

**VILLA REVOLUCIÓN, SECTOR: “A”.**

**ANDEN: 7, CASA: 1525-26.**

**MANAGUA- NICARAGUA.**

**11 de marzo de 2005.**

**[www.compralaverdadynovendas.com](http://www.compralaverdadynovendas.com)**